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Строители осуждают 
разбойничью политику США

правильно сказал 
Н. С. ХРУЩЕВ

18 мая в обеденный перерыв 
в конторке собрались рабочие 
мастерских третьего участка 
управления механизации № 1 
поговорить о сегодняшнем по
ложении в мире, о разбойни
чьих действиях американской 
военщины.

— Нельзя собираться за 
круглым столом мира сейчас, 
когда американское правитель
ство ясно намекнуло, что оно 
будет продолжать разбойни
чьи действия, — заявил член 
бригады коммунистического 
труда токарь Ю. А. Вельтер- 
ман. — Полностью поддер
живаю заявление Н. С. Хру
щева и говорю по-рабочему, 
что так и надо разговаривать с 
зарвавшимися заправилами. 
А если американцы думают 
нас напугать, то пусть они на 
это не рассчитывают.

— Верно, — поддержал его 
мастер И. М. Кац. — Кто с 

мечом придет, от меча и по
гибнет.

— Я участник Великой Оте
чественной войны, — продол
жал Ю. А. Вельтерман. — Пе
режил страшную ленинград
скую блокаду. И не хочу, что
бы это повторилось... Нас не 
сломишь. Мы — люди мирно
го труда, но если понадо
бится, грудью встанем на за
щиту Родины. А пока наш 
ответ врагам мира — косми
ческий корабль...

— С радостью узнал в во
скресенье о запуске космиче
ского корабля, — сказал сле
сарь, член КПСС с 1929 года, 
П. С. Деркачев, — сердце пе
реполнилось гордостью за на
шу Родину. Вот это действи
тельно замечательный сюр-

Требуем обуздать агрессоров
Многолюдно было на митинге 

первого строительного участка 
754 управления, коллектив которо
го трудится на реконструкции це
хов завода пластмасс.

В заводском сквере, после окон
чания первой смены, собрались 
каменщики, бетонщики, плотники, 
штукатуры, маляры, механизато
ры, чтобы выразить свой протест 
против агрессивных действий и 
заявлений американской военщи
ны и госдепартамента США.

С чувством глубокого возмуще
ния говорили строители о прово
кационных действиях американ
ской военщины, которая с ведома 
своего правительства направила 
самолет на территорию Советско
го Союза с разведывательными 
целями.

Слово берет бригадир комплекс
ной бригады М. А. Савилов. Су
рово звучит его голос.

— Мы не принадлежим к чис
лу слабонервных, и господам им
периалистам нас не запугать. На
ша страна сильна как никогда и 
мы сумеем обуздать американских 
агрессоров.

В заключение своего выступле
ния тов. Савилов заверил, что в 

приз. Не то, что американский 
шар—спутник «Эхо-1», кото
рый запустили, но неизвестно 
куда...

Космический корабль — наш 
ответ на провокационный по
лет «Локхида» «У-2».

Н. С. Хрущев совершенно 
правильно говорит, что хватит 
нянчиться. Мы стремимся к 
миру и ослаблению междуна
родной напряженности. Этому 
должно способствовать и сове
щание на высшем уровне. Но 
каждому ясно, что в условиях, 
когда правительство США взя
ло курс на проведение прово
каций, лучше всего отложить 
совещание на шесть—восемь 
месяцев. Может быть за это 
время благоразумие одержит 
верх в политике США.

Долго говорили рабочие о 
международном положении и, 
когда член КПСС токарь 
В. М. Оконешников и секре
тарь комсомольской организа
ции управления механизации 
№ 1 автослесарь Н. А. Ши- 
ляев произнесли гневные сло
ва протеста против наглых, 
разбойничьих выходок амери
канских властей, все едино
душно заявили о полной под
держке и одобрении политики 
правительства Советского 
Союза:

— Правильно сказал Н. С. 
Хрущев в Париже, пора по
ложить конец игре в бирюль
ки... Советские рабочие гово 
рят ему сердечное спасибо.

Так и закончился этот, сти
хийно возникший митинг... 
Рабочие снова встали к стан
кам, чтобы продолжать тру
довую вахту семилетки.

Г. ИВАНЦОВ.

ответ на происки американской 
военщины бригада будет трудить
ся еще лучше, еще производи
тельнее.

Участники митинга единодушно 
приняли резолюцию. В ней го
ворится:

— Мы дадим сокрушительный 
отпор всем, кто осмелится нару
шать нашу мирную жизнь и тре
буем довести наш решительный 
протест до сведения правительст
ва Соединенных Штатов Америки.

Состоялся также митинг на тре
тьем строительном участке.

В своих коротких, но страстных 
выступлениях бригадир механиза
торов С. П. Солуянов, мастер 
Н. А. Сибирцев, ветеран труда, 
проработавший на стройке свыше 
двадцати пяти лет, бригадир ка
менщиков А. А. Шадрин, прораб 
А. Ф. Чупраков выразили гнев
ный протест против вторжения 
американского самолета. Они так
же заявили, что коллектив участ
ка постарается с честью выпол
нить свои обязательства по свое
временной сдаче в эксплуатацию 
объектов второго квартала.

П. КАБАЛ ИН. Й

★

Голос гнева
Обеденный перерыв. Строители 

232 управления собрались на ми
тинг, чтобы выразить свое возму
щение наглыми действиями аме
риканских правящих кругов.

Секретарь партийного бюро уп
равления А. Е. Баюнкин говорит 
о том, что американская военщи
на решила прощупать наши силы. 
Что же, прощупали и убедились, 
на что способны советские воины. 
И так каждый агрессор будет 
сбит, если он вздумает нарушить 
мирный труд советских людей.

Затем выступает каменщик А. 
Коновалов. С гневным возмуще
нием клеймит он позорную поли
тику империализма.

Участники митинга единодушно 
выразили свой протест против 
враждебных действий американ
ской разведки.

ПРОВОКАЦИИ ОБРЕЧЕНЫ
НА ПРОВАЛ

Строители 766 управления, ра
ботающие на сооружении админи
стративного корпуса института 
«Унипромедь», резко осудили аг
рессивную провокацию американ
ских военных властей. После сме
ны к ним пришел подполковник, 
тов. Денисов и рассказал о том, 
как был сбит американский само
лет.

Члены бригады тт. Усова и Кре
нева единодушно высказались за 
прекращение провокационных дей
ствий:

— У нас есть мощное оружие— 
ракеты. Пусть об этом не забы
вают господа империалисты.

Позор срывщикам 
совещания

На строительстве 104-квар- 
тирного дома на углу улиц Пер
вомайской и Генеральской в эти 
дни взволнованно говорят о 
последних событиях, потрясших 
весь мир.

Недавно здесь состоялся ми
тинг строителей. Выступают на
чальник участка тов. Вида, элек
трик тов. Любимов, прораб тов. 
Фалько и другие. Все они 
клеймят позором американских 
империалистов, мешающих нала
живанию дружественных отно
шений между государствами.

Во время перерыва на обед 
на участке состоялась беседа по 
поводу заявления Н. С. Хрущева 
в Париже.

На Уралмашзаводе скоро вступит в строй склад моделей. Коллектив треста «Уралмаш- 
строй» ведет здесь отделочные работы.

На снимке: склад моделей Уралмашзавода.

ОНИ ДОБЬЮТСЯ 
ПОЧЕТНОГО ЗВАНИЯ!

Исторические решения пятой сессии Верховного Совета 
СССР об отмене налогов и переводе рабочих и служащих 
на сокращенный рабочий день всколыхнули коллектив плот
ников, где бригадиром Мефодий Игнатьевич Чапко.

Бригада вступила в соревнование за право называться 
коммунистической.

Дружно обсуждали плотники обязательства, взвешивали 
каждый пункт.

-—Качество работ у нас должно быть только хорошее и 
отличное,—сказал Иван Григорьевич Рявин.

Кто-то предложил включить в обязательство пункт о том, 
что каждый рабочий освоит смежную профессию. Кстати, 
многие в бригаде уже владеют несколькими профессиями 
Вячеслав Константинович Чехомов— и плотник, и столяр, и 
краснодеревщик. Тремя смежными профессиями владеет Ми
хаил Иванович Щипачев.

А вот молодые плотники Шафхат Мифтафов и Иван Ива
нов пока овладели только настилкой паркетных полов. По
этому они обязались, вступая в соревнование, освоить еще 
и столярное дело.

Особенно подробно обсуждался вопрос об учебе. Пока из 
членов бригады учатся двое—Иван Семеновых и Владимир 
Мясников

Но с нового учебного года пойдут учиться еще пять моло
дых рабочих.

Плотники твердо решили, что они будут жить и работать 
по-коммунистически.

Г. РЕНОВ, инженер по труду 755 управления.

Объектах

БЕЗ ГРАФИКА И НАСТРОЕНИЯ...
Дождь пошел сильнее. Монтаж

ник Петр Зорин установил подо
конный слив и спустился вниз, в 
конторку. Вскоре туда же подо, 
шли и другие строители, которым 
дождь помешал работать. И за
вязался разговор о делах, о лю
дях, строящих дом № 1-а по ули
це Грибоедова. Вот он, пятиэтаж
ный, на 80 квартир, сооружаемый 
из крупных блоков. Из маленько
го окна, конторки видно, что мон
тажникам осталось немного рабо
ты — собрать часть пятого этажа, 
чердачное перекрытие, стропила 
и крышу.

Монтаж ведет комплексная 
бригада Т. К. Федорчука. Он си
дит здесь же, в конторке, поло
жив на стол большие натруженные 
руки.

— Хорошие у меня хлопцы: 
Петр Александров, Петр Зорин, 
А. Камалдинов. Мастера на все 
руки, работают быстро и чисто... 
А всего в бригаде 18 человек.

П. Зорин добавляет:
— Ведем кладку, ставим внут

ренние перегородки, делаем «на
чинку» здания. Сейчас к нам при
шли сантехники, завезли мате
риал и начали устанавливать 
стояки канализации. Дела идут 
неплохо. Мы обгоняем план, но 
нас одерживает отсутствие мате
риалов.

— Верно, — говорит мастер 
А. Ерохин, — срочно надо 112 
оконных сливов и 30 плит пере
крытия. Собственно говоря, сами 
в этом виноваты. Производствен
ный отдел управления поздно дал 
заказ на их изготовление. Так же 
получилось и с половой доской-- 
ее буквально на днях заказали.

— Почему?
— Успеем. Дом по государст

венному плану сдавать в августе...
— Как в августе? Но есть же 

график «Свердловскгорстроя». Там 
ясно написано, что 25 июня — 
срок сдачи 80-квартирного дома...

Мастер А. Ерохин усмехается, 
«мол, я знаю эти графики». Ока
зывается, что на строительство 
до.ма, как он заявил, производст
венный отдел управления не дал 
графика проведения работ, а толь
ко «спустил» план. В нем сказа
но, например, что в мае надо ос
воить 200 тысяч рублей. Ясно, что 
план будет выполнен, поскольку 
в основном средства ассигнуются 
на монтажные работы, а монтаж
ники работают с опережением.

Итак, план и график... На строй
площадке есть план, но нет графи
ка. Так сказал мастер А. Ерохин. 
Может быть действительно не со
ставлялся совмещенный график 
строительства?
< — Такой график есть, — сооб
щила начальник производствен
ного отдела «Свердловскгорегроя» 
тов. Цветкова, — по нему сдача 
дома предусмотрена 25 июня.

Но где же этот график? В за
пыленных папках управления или 
треста? Неизвестно. Во всяком 
случае ясно одно, что графика на 
площадке нет, а главное, с ним не 
хотят считаться в «Южгорстрое». 
И отсюда происходят все «беды» 
со снабжением, с запоздалым 
«спуском» заказов на предприятия 
стройматериалов.

Люди работают, не подозревая 
о том, что срок сдачи дома 25 
июня, копаются в земле; курят 
монтажники в конторке, успокаи
вая себя тем, что «они опережа
ют план». И это за месяц до 
сдачи.

Чтобы закончить дом в срок, 
нужно немедленно .начинать шту
катурные работы, но на площадке 
нет ни одного отделочника.

До сдачи остался месяц. Мож
но ли успеть?

Да, но при условии штурма, 
усиления темпов. Из двух зол 
придется выбрать меньшее — 
штурм. А если нет, то план по 
вводу жилья в «Южгорстрое» бу
дет сорван.

И. ВАЦНАВИ.

Фото Г. Богатнаева^



Партийная жизнь

ЖЕ не раз в нашей печати поднимался вопрос о неудовлетворительной работе комиссий партийного контроля за хозяйственной деятельностью администрации в стройтресте № 89. И это не случайно. Партийное бюро в руководстве ими допускало кампанейщину: заслушает на своем заседании их председателей и те горячо возьмутся за дело, но не пройдет полмесяца, как члены комиссии остывали, а партийное бюро забывало о них.Конечно, с таким положением нельзя было мириться. И вот 11 мая в партийное бюро треста собрались все председатели и члены комиссий, чтобы решить вопрос о том, как же работать дальше.Правда, кое кто из председателей пытался и на этот раз отговориться. Так например сделал тов. Гонтмахер, возглавляющий комиссию партийного контроля за своевременной поставкой изделий. Он старался доказать, что работа все-таки ведется. Ведь как же: «они составляют план, проверяли снабжение строительных площадок на заводе «Уралэлектроаппа-

g

комиссии
БУДУТ РАБОТАТЬсоставлен акт, и руководство за- ству важнейших пусковых объек-вода железобетонных изделий тов завода «Уралэлектроаппарат».№ 1 обязалось обменить панели еще в апреле. Но до сих пор ничего не сделано. Сейчас директор завода тов. Рычков со дня на день оттягивает срок изготовления новых панелей. Но пусть знает, что комиссия не успокоится до тех пор, пока на стройке не будет качественных добротных изделий.В этом случае тов. Супруненко поступил совершенно правильно. Он не только дал сигнал в партбюро, но и сам настойчиво добивается устранения замеченных недостатков.Из этого делового разговора можно было также сделать вывод, что комиссии партийного контроля за своевременной поставкой изделий и ее председателю тов. Гонтмахеру необходимо уделить особое внимание строитель-

Положение на этих объектах крайне тяжелое. Директор завода тов. Щукин бьет тревогу: работа срывается только по вине строительного управления № 234. А когда начинаешь разбираться, то оказывается, что не в меньшей мере виновен отдел капитального строительства завода, который плохо -обеспечивает строителей технической документацией и оборудованием.Чертежи на фундаменты и каналы на станции испытания щи-, тов в течение двух месяцев переделывались заказчиком шесть раз. Спрашивается, что же могли при таких Условиях делать строители?Секретарь партбюро треста тов. Барвин говорил о том, что комиссии партийного контроля в своей работе слабо опираются на проф-

союзный и комсомольский актив,! передовых рабочих, специалистов.Именно из-за слабой связи с активом не смогла довести до конца ряд начатых дел комиссия по контролю за внедрением комплексной механизации строительных процессов,. которую возглавляет тов. Миссюра. Так, в ходе смотра по экономии электроэнергии эта комиссия не опиралась на комсомольские посты, рейдовые бригады.Во всех выступлениях чувствовалось желание улучшить работу. Партийное бюро утвердило план мероприятий, где предусмотрено регулярно собирать членов комиссий на семинары, оказывать им повседневную практическую помощь в работе. Нет сомнения, что комиссии партийного контроля в 89 тресте возьмутся по- настоящему за работу и будут действительно верными помощниками партбюро в решении хозяйственных вопросов.
Ю. СЕНИСОВ,

инструктор 
Орджоникидзевского

райкома КПСС.

Лауреаты 
международной 

Ленинской премии

Среди лауреатов Ленинской премии.— известный советский писатель, активный борец за мир Александр Корнейчук.Много сил и энергии Александр Корнейчук отдает общественной деятельности, способствует рас-ширению чества с , родными
рат», да и бюро».Но все понимали,

сигналы дают в парт-остальные прекрасно что с кампанейщинойв контроле за хозяйственной деятельностью мириться нельзя.И на заседании завязалась хорошая, деловая беседа, которая принесла пользу и председателям, и членам комиссий, и членам партийного бюро.Некоторые из членов комиссий справедливо говорили, что порою не знают, чем заняться, на что обратить внимание, да и недостаточно понимают, какие перед ними стоят задачи.Так, тов; Супруненко заявил, что их работу никто не координирует, не направляет. Он также отметил, что членам комиссий надо доводить начатое дело до конца.— На строительстве котельносварочного корпуса завода «Уралэлектроаппарат» я столкнулся с возмутительным фактом, — говорит тов. Супруненко. — Трест «Стройдеталь-70» послал на стройку более 20 штук бракованных панелей перекрытий. В это дело вмешалась комиссия. Был

глянись,Р ТГ 5ТТТ ПРТАР Я ПЫТТТ РА — ^тттттт Хт т лттаттт Лтгп пл ттп пттт т А тт.товарищ, во-I I круг — ведь это дейст- вительно так: лето уже на пороге. Скоро и во лице станет приветливее, и даже мелкий дождичек не испортит настроения.
были бы очень благодарны. А по- ;

И вот в такой-то тельный денек настрое- кие понизит совсем другое, на первый взгляд не очень значительное. Во дворе твоего дома с зимы стоят бочки из-под

ка все 'недобрым словом помина- / ют строителей. (Или еще; отмостка вокруг две- надцатого дома провалилась и то- ( же не приводится в порядок. Раз- '
СТРОИТЕЛИ УВИЛИВАЮТ 

ОТ НЕДОДЕЛОК

контактов и сотрудни- различными междуиа- и национальными движениями и организациями, выступающими за мир. С возникновением всемирного движения 'сторонников мира Корнейчук стал одним из самых активных его деятелей. Он принимал участие еще во Вроцлавском конгрессе деятелей культуры в 119418 поду. С тех пор Корнейчук участвует в работе почти всех конгрессов, сессий, заседаний Бюро и исполкома Всемирного Совета Мира. В настоящее время он член президиума Всемирного Совета Мира и первый заместитель председателя Советского комитета защиты мира.

ли
Старейший строитель 774 

управления Иван Андреевич 
Сизов столярное дело полюбил
с детства, 
мальчиком

Еще деревенским
он вместе

взрослыми плотничал в
со 

селе.
Часто ему приходилось строить 
дома односельчанам.

— Теперь все и не вспом
нишь, что строили и мастери-

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 21 мая 1960 г.

раствора, ящики для сыпучих материалов: их оставили в наследство жильцам строители. А под окнами уже давно вырыли траншеи и закапывать их, как видно, не собираются. Прыгают люди через канавы, а когда приходят домой, стараются не смотреть в окна: уж очень неприглядная картина. Почему так уныла твоя улица, твой двор? Конечно, ты прав: совсем нет зелени, нет деревьев. А задумывался ли ты над тем, почему дом, стоящий напротив, даже после маленького дождика похож; на полузатопленный; ров?Тебя очень волнуют эти вопросы: почему
ост-все на

навливаются сроки их устранения. Многие дома в седьмом квартале были сданы в осенне-зимний период, поэтому работы по благоустройству должны выполняться летом в намеченное актами время.Но на этот счет у главного инженера жилищно-коммунальной конторы треста № 33 тов. Филатова есть определенное мнение:— Я уже 19 лет работаю здесь и еще ни разу недоделки не устранялись в срок. Факты? Пожалуйста... Дома № 5 по ул. Кузбасской и № 3 по ул. Комвузов- ской построены еще в 1952 году. Восемь лет назад! Ара-

ные мелочи назойливо лезут в глаза и отравляют настроение.На доме № 11 строители 245 управления так навесили водосточные трубы, что образовались прозоры, и вода льется прямо на стены, образуя грязножелтые разводы. А вокруг четырнадцатого дома недавно новый забор поста-вили, но до сих пор ( незакрепленные ворота, . катуренные кирпичные так и просят, чтобы приложили к ним руки.С озеленением дела

болтаются а неошту- столбики строители
обстоятнесколько лучше. Уже полностью засеяны газоны (2 600 квадрат-боты по благоустрой-улице Мира плохое освещение и почему холодно в домах седьмого квартала; отчего так медленно идет посадка деревьев и отчего в подвал общежития попадают грунтовые и поверхностные воды? Ты никогда не бываешь равнодушным, товарищ. И ты хочешь знать,

ству так и недо конца; срежу грунта

кто же виноват в том, чтодо сих пор не благоустройство квартала, этого закончено седьмого самого, гдеживешь ты. Мы будем разбираться вместе.Строительные работы в седьмом квартале закончены. При сдаче объектов комиссия, принимая дом, составляет акт, где указываются все недоделки и уста-
мои руки, — рассказывает

Иван Андреевич.— Только в уп
равлении № 774 я работаю 
столяром уже пятнадцать лет.

За это время коллектив уп
равления построил для сверд-
ловчан сотни 
во многие из

жилых домов и 
них вложена ча-

стица труда Ивана Андрееви
ча Сизова.

На снимке: И. А. Сизов.
Фото Г. Богатнаева.

не сделали и после дождя вода заливает дома. А вы гов'орите «гра- фики»...Ты хочешь сказать, товарищ, что в общежитии, которое сдало управление № 232 в 1958 г., точите такая же история? Да, ты прав. Равнодушные люди, оказывается, есть и тут. Благоустройство двенадцатого дома 232 управление также должно было закончить еще в прошлом году — и до сих пор ничегошеньки не сделано.Мелочи? Нет. Это забота о людях. Простой очень факт. В поселке около почты, куда ходят почти все жители, есть довольно высокий откос. Управление № 232 давно должно было сделать на нем каменные ступеньки, но... Работы совсем немного, зато люди

ных метров). Задержка вышла с саженцами: их очень мало...— А асфальт?— Какой асфальт?— На улице Мира уралтранс- спецстроёвцы при устранении аварии разрушили асфальт и никак не могут восстановить его. Да, товарищ, квартал, в котором ты живешь, пока благоустроен неважно. А ведь он мог быть очень красивым! Здесь нужна твоя по-мощь, твоя II, конечно, чтобы и в 232 и 245 ли от своих
энергия, твои руки, нельзя допустить, эту весну строители управлений увильну- недоделок.

Н. НЕКРАСОВА.

Т”™ 5 Автотранспорт-на благоустройствоВ управлении № 752 треста № 89 есть специальный прорабский участок, который занимается благоустройством территории вокруг сдаваемых в эксплуатацию домов. Штат его сравнительно не-большой шестьдесят человек.Но этого вполне достаточно, чтобы справиться с делами.В настоящее время мы благоустраиваем второй и четвертый кварталы поселка Уралмашзавода. Произвели все вспомогательные работы; разбили газоны, высадили сотни деревьев.Но нужно признать, что дела все-таки не блестящи. В течение недели, например, завезли кустарник в четвертый квартал, но мы его не можем посадить, так как нет чернозема. А его не возят потому, что нет транспорта.Управление ежедневно должно получать 14 автомашин, в действительности же автобаза № 2 дает только 10.Всего для посадки деревьев требуется 3 000 кубометров чернозема, нам же привезли только 50 кубометров.

Плохо нас обеспечивают обрезной доской, особенно «сороковкой», которая идет на устройство беседок, грибков и т. п. Правда, в первых числах мая нам привезли две машины обрезной доски, но она оказалась некондиционной, четвертого сорта. II 50 процентов материала пошло в отходы.Давненько начаты работы по благоустройству территории шко-лы № 115, но до дены. Непочатый предстоит сделать давно сданных в крупнопанельных
конца не дове- край работы и вокруг не- эксплуатацию домов №№ 14и 15. Здесь только спланированы площадки, подготовлены гнезда для саженцев, выкопаны траншеи под кустарник. А озеленение опять-таки нельзя производить, так как нет чернозема.Надо полагать, что руководители управления и треста побеспокоятся о работах по благоустройству и обеспечат наш участок всем необходимым.
М. ЕГОРОВ, 

мастер прорабского участка.



СТРОЙКАМ ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ БАЗЫ—ЗЕЛЕНУЮ УЛИЦУ!

КОМСОМОЛЬСКАЯ строй
ка. Здесь поднимутся кор
пуса завода ячеистого бе

тона, без которого невозможно
выполнить семилетку по 
ному строительству в г. 
ловске.

Словно об этой самой 
сказал Никита Сергеевич

жилищ- 
Сверд-

стройке 
Хрущев

на недавней сессии Верховного 
Совета СССР: «Думаю, каждому 
понятно, что без создания мощ
ной строительной индустрии и 
развития промышленности строи
тельных материалов нельзя, под
черкиваю — невозможно, успешно 
выполнить программу строитель
ных работ, намеченных семилет
ним планом».

Да, завод необходим, как воз
дух, уже сейчас из-за того, что
не хватает панелей, 
.цельное строительство

крупнопа- 
в городе

перестало двигаться вперед.
Понимает это и Василий Ва

сильевич Гагарин, начальник вто
рой стройплощадки 235 управле
ния. Только одного понимания 
мало, надо действовать, строить. 
Но не все получается. Первые 
слова, которые слышишь на 
стройке ют него, такие:

— Бетона нет! Арматуры нет!
Василий Васильевич отвернулся 

в сторону. -Ведь стройка ударная, 
комсомольская. Ох и горько на 
душе у начальника! Кошки скре
бут. Помедлив, он говорит:

— Только чудо может спасти 
стройку!

Чудо!!... Разве не может быть?
А представьте себе:

...Кабинет начальника 235 уп
равления Ивана Сергеевича Па- 
ламарчука. На стене весит поча
совой график. Иван Сергеевич 
что-то пишет. Взглянув на гра
фик, потом на часы, замечает:

— Так... Уже связана арматура 
и готова опалубка. Через три 
минуты пойдет бетон.

Минуты... Теперь им золотая 
цена. Завод начали строить по 
технологии. Работа идет круглые 
сутки, круглую неделю. Не бой
тесь, это не штурм. Это обычная 
работа, только с полной нагруз
кой. Начальник знает, что будет 
через несколько минут, через час. 
Все рассчитано, все выверено. 
Субподрядчики, заказчики, пос

тавщики и строители действуют, 
как хорошо отрегулированный" ме
ханизм. Это как раз и есть то 
самое «чудо», благодаря которо
му завод можно сдать в срок.

Но, увы, ни в 33 тресте, ни в 
«Свердловскгоратрое» чудес еще 
не бывало.

Вернемся к действительности. 
Читайте.

«Управляющему трестом К» 33
Н. В. Смирнову

Рапорт
На май месяц управление раз-

ров товарного бетона. 80 из них 
он вполне мог бы давать своему 
соседу. Ан, нет!

Однако нельзя сказать, что 
бетона совсем не д »ют. Вот по
смотрите. За пятнадцать майских

бетонного узла Р. Г. Костоусов:
— Нас на прорыв держат. Ко

гда с завода подают бетон, о нас 
и не вспоминают.

А не лучше ли обеспечить нор
мальную работу узла? Ведь этоПРЕДОТВРАТИТЬ СРЫВ ЕЩЕ НЕ ПОЗДНО

работало план-задание, значи
тельно превышающее контрольные 
цифры, с расчетом перекрыть 
имеющееся недовыполнение в 
первом квартале. План утвержден 
трестом, но лимиты не выделены.

Кроме того, трест «Стройде-
таль-70» большинство

поставок согласовал на
конец второй 
декад.

Выполнение 
ходится под 
срыва.

и третьей

плана на- 
угрозой

Прошу вас выдать до
полнительные лимиты, 
обязать через вышестоя
щие организации трест

дней получено 790 кубометров, 
из них 660 пошло в УНР-235. 
Остальные 130 кубов разошлись 
по другим управлениям 33 тре
ста. А 660 кубометров делятся 
еще между четырьмя стройпло
щадками. Поскольку на втором

гораздо выгоднее, чем стоять 
бетона, не работать, как это 
ло 16 мая.

— Арматуры нет, — сказал
чальник 235 упр.а;вле.ния 
Паламарчук. «Получена

и.

без 
бы-

Ha-
С.

пятая
часть», — добавил В. В. Гагарин.

\Цолой простои

8
РАБОТАТЬ ДНЕМ 

И НОЧЬЮ

Поставщик, трест 
«Стройдеталь-70», снова 
попадает в прорезь при
цела. Пятнадцатимет
ровые напряженно-арми
рованные фермы должны 
дать тоже стройдеталев- 
цы. На это надеялись в 
235 управлении. Долго 
ждали. Весна пришла, в 
окошке лето, а ферм все 
нет и нет.

стальконструкция». Ферм нет. На 
складе заполнителей металличе
ский бункер смонтирован, только 
частично. Работы прекратились, 
не подготовлен фундамент. Снова 
камешек в огород строителей.

Разумеется, субподрядчики то
же виноваты. До сей поры не 
сданы железнодорожные пути, 
когда сроки давно уже истекли. И 
никто не знает, когда будут гото
вы обводные нитки канализации 
и водопровода. Правда, началь
ник УНР-358 Д. И. Перельсон ус
покаивает:

— Сделаем обвод к концу ме
сяца! Реконструкцию железнодо
рожных путей закончим!

Едва ли! Уж сколько рад твер
дили. миру, что тов. Перельсон на 
обещания не скуп.

Сейчас, уже в который раз, ут
верждается новый график стро
ительства завода. Но где варан-

«Стройдеталь-70» и завод желе
зобетонных изделий имени Ленин
ского комсомола обеспечить по
ставку арматуры и сборного же
лезобетона в количестве и к 
срокам, указанным в прилагае
мом графике.

Главный инженер УНР-235 
М. К- Вербицкий».

Завод железобетонных изделий 
имеет со строителями договор: 
изготовлять бетон для отройки из 
цемента, который поставляет 
УНР № 235.

Однако 13 мая бетон не дали, 
14 — тоже. Почему? Оказывает
ся, 235 управление не завезло 
цемент.

Формально руководители заво
да правы. Если нет цемента — 
нет бетона. Более того, управле
ние задолжало 69 тонн цемента. 
Подача бетона прекратилась. Но 
строители вспоминают мартов
ский случай, когда завод задол
жал управлению 338 тонн цемен
та. Бетона же и тогда подавали 
мизерными долями. Выходит, 
пропорции не соблюдаются.

Строители, конечно, бьют тре
вогу. Но, к сожалению, это плохо 
помогает. Завод ежесуточно вы
пускает 500—600 кубических мет-

участке не пусковой объект, его 
часто обходят.

«Делать самим!» — поступила

Есть в 235
бетонный 
дельность

управлении свой
узел. Прюизводи- 

его при полной за-
грузке одной бетономешалки до
стигает 50 кубометров в смену. 
А ведь здесь две бетономешалки,

команда. И вот сейчас 
начали разворачиваться.

А из-за этого стоят 
монтажного' управления

только

рабочие
«Урал-

Новаторы предлагают

ПередвиЖной электробур
Много времени и труда отнимала у строителей копка ям под 

столоны обносок, заборов и изгородей. Особенно трудно приходилось 
зимои, когда замерзал грунт. Бывало, семь потов сойдет с рабо
чего, пока он выкопает одну ямку.

— К|к механизировать эту трудоемкую работу?—Над этим 
вопросом частенько задумывались мехаиизторы 234 управления 
89 треста.

И вот главный механик управления В. М. Бурьков и слесарь 
В. П. Воронов после долгих поисков разработали чертеж буровой 
установки оригинальной конструкции.

По своему устройству передвижной электробур довольно прост, 
электромотор, установленный на раме в вертикальном положении, 
соединен посредством вала через редуктор с буровым сверлом и 
может передвигаться вниз и вверх на салазках при помощи не
большой лебедки, которая установлена на этой же раме.

Достаточно поворота ручки лебедки, и трос, перекинутый через 
два небольших блока, может опускать или поднимать мотор вместе 
с буровым, сверлом. Вращаясь, мотор приводит1 в движение буро
вое сверло, которое под силой тяжести и веса мотора, углубляется 
в грунт.

Максимальная глубина бурения—полтора метра.
Таким образом, использование буровой установки во, много 

раз повышает производительность труда. Малый габарит установ
ки дает возможность быстро передвигать ее с одного места на 
Другое.

Большим достоинством установки является и то, что она 
проста по устройству и может быть изготовлена в небольших 
мастерских. Нет сомнения, что электробур найдет самое широкое 
применение в строительстве.

В. ДВОРЯНОВ.

стало быть, можно 
смену 100 кубометров.

Завод ежесуточно < 
вагь 80 кубометров.

сделать в

обязан да- 
Выходит,

лучше делать у себя бетон. Ко
нечно, это не так дешево. Зато 
свой бетой. Бери, сколько хочешь.

Давайте посмотрим, что может 
дать умелое:, использование ра
створо-бетонного узла.

15 мая. Управление получило 
68,2 кубометра бетона. Из них 9 
кубов дал свой бетонный узел.

16 мая Управление получило 
44 кубометра со своего узла, да
плюс с завода 15, значит — 
кубометров.

Выходит, если завод бетона 
дает, управление бросается
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не 
на

свой узел ,и получается уж не ' 
так плохо. Верно сказал мастер \ телей

РАБОЧИЕ «Отделстроя» все 
время сталкиваются с бес
порядком и неразберихой 

в учете, выписке нарядов, оплате 
труда и т. д. Здесь создается 
странное положение, при кото
ром штукатур или маляр, вплоть 
до получения зарплаты, не имеет
представления о том, сколько 
он заработал. Больше того, 
работная плата иногда

... насчитывается вне вся
кой связи с объемом 
выполненных работ и к 
хорцу месяца одделоч- 
ник должен быть готов 
к любой неожиданности.

же 
за-

тин, что и он, как все 
щие, не будет; сорван?

Пусть .руководители 
ловскгорстрюя» ответят

предыду-

«Сверд- 
строите-

лям города на этот вопрос.
Ф. СИМАКОВ.

На строительстве

В коллективе строи- 
«Уралмдшстроя»

На снимке: С. Леман- 
чиков.

Фото Г. Богатнаева.

Л молодой рабочий себя 
зарекомендовал, как от
личный производствен
ник.

крупнейшего в Европе 
цеха сварных металли
ческих конструкций мно
го трудится молодых ра
бочих. Сюда они при
шли по путевкам комсо
мола.

Арматурщик Стани
слав Леманчиков до 
прихода на стройку ра
ботал слесарем в меха
ническом цехе Уралмаш
завода. Здесь он избрал 
профессию арматурщика.

и
Вот факты из нашей практики. 

В феврале мы занимались ошту
катуриванием потолков в обще
житии на Березовском тракте. 
Работа эта для нас, маляров, бы
ла совершенно новой, послали 
нас на нее лишь потому, что ма
лярии в ближайшее время не 
предвиделось. Ясно было, что 
здесь и дела немного и заработ
ки будут малы. Несколько членов 
бригады взяли отпуска без со
держания и разъехались кто ку
да. Старкова и Хвастунова были 
в отпуске две недели, Швед — 
неделю и т. д. Да и у тех, что 
остались, работы было немного.

Вдруг первая неожиданность', 
бригаде закрывают наряды и мы 
узнаем, что заработок вышел по 
39 рублей на человека в день. 
Хорошо, правда? Хотя каждый 
понимал, что бригада заработала
не больше двух третей 
суммы.

этой

Зато в марте дела было по 
горло. Близились сроки сдачи, 
работали мы и по воскресеньям, 
и по вечерам. Шестнадцать ма
ляров выкрасили поверхности 
двух подъездов четырехэтажного 
здания. Казалось бы... Но у нас 
в «Отделстрое» нельзя ничего 
предполагать заранее. Наступает 
конец месяца, закрывают наряды 
и на человека приходится1 по 28 
рублей в день.

*

О ФИНАНСАХ, АВАНСАХ 
ФОКУСАХ ТОВ. ЛИВШИЦА
В чем же дело? Оказывается, 

главный инженер «’Отделстроя» 
тов. Лившиц и начальник участ
ка тов. Черданцев почему-то ре
шили «авансировать» нас в фев
рале. А затем «рассчитались» 
в марте. Результатом этого ти
пичного для отделстроевских по
рядков «одолжения» оказалось, 
что многие из тех, кто фактиче
ски заработал эту сумму, полу
чили лишь ее ничтожную часть. 
Да и все рабочие окончательно 
перестали видеть связь между 
объемом выполненных работ и 
размером начисленной зарплаты.

Конечно, ошибку можно было 
бы исправить, и»! тов. Лившиц не 
желает даже разговаривать с на-
ми, а тов. 
что такая

Черданцев считает,
система оплаты в

рядке вещей и удивляется,
чему мы недовольны.

Кроме того, две недели 
сдачей общежития бригада 
тала без выходных дней.
уже мы 
Лившица, 
уговаривал 
и т. д.

«авансировали»
кюторыи все 

нас, обещал

по- 
по -

перед 
рабо- 
Здесь 

тов.
время

отгулы

Пришло время .и мы, с 
тения прораба, два дня 1 
ходили на работу. Теперь

разре- 
не вы-

заявляют, что мы... прогуляли и 
собираются сделать соответству
ющие вычеты.

Делают у нас вычеты и за 
брак, в котором мы не повинны. 
Наша бригада давно уже отли
чается в «Отделстрое» и в тре-

сте за хорошее качество работ. 
Малярку мы любим и всегда 
стараемся сделать свое дело как 
можно лучше. Но в общежитии 
нам пришлось наспех наклеивать 
обои на совершенно сырые сте
ны. Когда мы говорили тов, Лив
шицу, что обои заплесневели, он 
только подмигивал:

— Ничего, перед комиссией 
тряпочкой оботрем.

Но то ли тов. Лившиц не ус
пел обтереть стены, то ли комис
сия разобралась в деле лучше, 
чем этЮ1 хотелось тов. Лившицу, 
но общежитие не приняли.

А виноватыми оказались мы. 
Нашу работу объявили бракован
ной, когда мы работали уже на 
другом объекте, никого из нас 
не позвали посмотреть на нее. 
Просто сказали, что другая 
бригада сейчас занимается пере
делками и заплатят ей за наш 
счет. Новые вычеты...

Короче говоря, мы окончатель
но запутались в сложной отдел- 
строевской бухгалтерии. Разоб
раться в ней мы, видимо, не су
меем. И хотелось бы, чтобы этим 
занялась какая-нибудь автори
тетная комиссия. Тем более, что 
подобные случаи все чаще встре
чаются и в других бригадах.

Члены бригады маляров 
тов. ОТРАДНОВОЙ 

«Отделстроя» 33 треста.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
21 мая 1960 г. 3 стр.



Из присланного 
на конкурс

ПАШКА сидит на краешке стула и нехотя выводит в тетради заглавную букву. Писать ему совсем не хочется и он только делает вид, что старается. Иногда он поглядывает на старшую сестру: «Когда же она уйдет?». В голове у Пашки замечательный план, и ему просто не терпится... Но сестра собирается медленно, и Пашка, уткнувшись носом в тетрадь, нетерпеливо ерзает на стуле.— На улицу не бегай, — предупреждает сестра, останавливаясь у двери. — Подожди, пока придет мама...Дверь захлопнулась. Наконец- то! Пашка вскочил и подбежал к окну. На стекле морозные узоры — ничего не видно. Пашка подышал на стекло и заглянул в синеватую дырочку. Красота какая!.. Выпавший вчера снег сверкал на солнце. Ребята с шумом, гамом катались с горки.Пашка торопливо вернулся к столу и закрыл тетрадь с незаконченным упражнением. Споткнулся о коврик и, не поправив его, принялся натягивать валенки. Он торопился. Придуманный план казался ему великолепным: мама придет с работы не скоро, и он успеет вдоволь нагуляться. Пашка быстро скатился вниз по лестнице. Только бы не забыть спросить у кого-нибудь, сколько времени...Ослепительно светило солнце. На столбиках изгороди маленькими пушистыми шапками лежал снег. Уже целый час Пашка лихо катается с горки. Легкий морозец румянит щеки, блестят глаза. Пашке весело, и в душе он гордится своей выдумкой: «А Юрка

РАССКАЗ
Носов и Мишка Расковалов сидят дома и не догадаются убежать, пока никого нет...»— Ребята! Идем в парк...И Пашка вместе со всеми бежит строить снежную обсерваторию. Высокие заснеженные деревья. В стороне от поселка дымит завод и над его высокими трубами поднимается причудливое серое облако дыма и пара. Курносое Пашкино лицо светится радостью. Лихо перелетает он через сугробы, что-то громко кричит. Веселье его омрачается только

перевести дыхание... А в голове новые планы на завтра......Ох, как стыдно! Пашка стоит в знакомом углу у этажерки и, шмыгая носом, старается обратить на себя внимание. Но мама молчит. II даже не ругает его. Гремит себе на кухне кастрюлями и не замечает его.— Все-таки, почему она пришла раньше?..От любопытства Пашка еще сильнее шмыгает носом. Потом поворачивается к раскрытой двери и виноватым, дрожащим голосом тянет:— Мам... А почему ты так рано? — У нас теперь семичасовой рабочий •день, — улыбнулась она, заглядывая в комнату, — слыхал?— Аа-а-а... — понимающе кивает головой Пашка. Потом сокрушенно .вздыхает и опять поворачивается лицом в гол. Обидно Пашке, что не удалась сегодняшняя проделка и что уж никогда не придется емубегать по парку и кататься с горки.И совсем невдомек ему, что теперь будет все по-другому и что его «рабочий день» будет распланирован иначе. У мамы будет больше свободного времени! Но Пашка пока этого не понимает... Нет... Тугой комок подкатывается к горлу, и крупные слезы падают и падают на чистый пол.
В. ГУЗАЧЕВ.

В строительном училище № 18 будущие каменщики, монтаж
ники, штукатуры, плотники изучают свойства строительных мате
риалов.

На снимке: учащиеся группы столяров Иван Филимонов и 
Александр Осипов в лаборатории училища испытывают на гидрав
лическом прессе древесину. Фото Г. Богатнаева.

КНИГИ — Фамилия, имя?—спрашивает библиотекарь.— Иванова Елена,— отвечаетдевушка.— Место работы и номер комнаты?— Управление № 774, комната № 89.— Распишитесь вот здесь, — и Лида Друженькова подвигает
тем, что скоро надо возвращаться домой.А время летит быстро. Вот уже и полчаса пятого. Мама приходит домой со стройки ровно в пять. До ее прихода надо успеть отдышаться и согреться, чтобы никто не узнал о его проделке...По лестнице Пашка бежал что было духу. Поддел ногой рыжую кошку на втором этаже и помчался дальше. Пашка не успевал

карточку читателю.Что же необычного в этом разговоре? Да то, что он происходит не в библиотеке, а в одной из комнат общежития № 5 по Пышминскому тракту, где живут девушки—строители 89 треста.
ИДУТ Вот уже около трех месяцев прошло с тех пор, как здесь обосновалась книжная передвижка, являющаяся филиалом трестовской библиотеки.Лида Друженькова, проживающая в этом общежитии, выдает книги. Она рассказывает:— В нашей картотеке числится 220 читателей. Но каждый день приходят новые. Читатели всегда могут выбрать здесь книгу

К ЧИТАТЕЛЯМ
Зю илтереспо^

через десять-пятна-

могучееточник энергии,

ростанций (ПЭС) в 
Франции. Однако 
проект осуществлен 
Причина неудачи

США и 
ни один 
не был. 
заключа-

на свой вкус, так как литература периодически обновляется.
ЧЕНЫЕ подсчитали, что

дцать лет энергия рек 
Европы и части Советского 
Союза будет почти полно
стью использована. Что же 

тогда останется строить — 
только тепловые электростан
ции? Нет, есть еще один ис-

движение мирового океана.
Много лет пытаются люди 

использовать энергию прили
вов. В предвоенные годы бы
ло даже начато строительст
во первых приливных элект-

лась в неравномерности по
ступления энергии. Ведь при
лив четыре раза в сутки ме
няет свое направление. Его 
сила все время то нарастает, 
то падает, не остается она не
изменной и в разные дни ме
сяца. Поэтому такая электро
станция может давать энер
гию прерывисто.

В последние десятилетия 
вместе с общим прогрессом 
техники возрос интерес к ис- 
полъвованию энергии прили
вов Первые приливные стан
ции мощностью до двухсот 
киловатт были построены в 
Китае. В прошлом году всту
пила в эксплуатацию опыт
ная станция во Франции мощ
ностью в 9 тысяч киловатт.

Началось проектирование
приливных электростанций и ) 
в Советском Союзе. >Канди- ) 
дат технических наук Л. Б. ) 
Бернштейн, более двадцати ) 
лет занимающийся проблемой ) 
использования энергии при- ( 
ливов, недавно вместе с ра- г

Газета выходит 
по средам и субботам.

Океан дает 
ЭНЕРГИЮ

богниками Ленинградского
отделения института «Гидро
энергопроект» провел обсле
дование побережья Белого и 
Баренцева морей. Уже в этом 
году будет закончен проект! 
первой советской опытной
приливной станции в 
Кислой, неподалеку от 
м а иска.

•В нынешнем году 
яаетоя (проектирование

Гу бе 
Мур-

начи-
(ВТОч

рой станции — Лумбовакой, 
которая также расположится 
на Мурманском побережье. 
.Мощность ее составит при
мерно триста—четыреста ки-
ловатт.
ведут

Сейчас ленинградцы 
на месте сооружения

этой станции изыскательские 
работы. На очереди строи
тельство приливных станций 
•в устье, реки Мезень.

Составлена предваритель
ная схема •мощной Беломор
ской ПЭС. Ее плотина дли
ной около ста километров
■отсечет всю мелководную 
часть Мезенского залива.
Объединившись с будущей 
•Нижне-Обской гидростанцией 
и существующим Волжским
•каскадом, энергия Беломор
ской ПЭС сможет надежно
гарантировать бесперебойное 
действие Единой энертетиче-

•окой системы Советского Сою- \ 
за. С

•Включение приливных элек- )
тростанций .в Единую энерге- ?
тическую систему является \
обязательным условием их )
наиболее рационального нс- /
пользования. Это объясняется '
самим характером работы 1
приливных станций. В момент 5
прилива станция не может 5
давать энергию и тогда другие )
электростанции — гидро, теп- )
ловые, атомные — отдадут из- )
лишек своей энергии прилив- )
ным. Турбины приливных элек- )
тростанций превратятся в на- 
сосы. Они закачают воду из /
моря в особые бассейны. Так /
создается «резерв», который )
станция сможет вернуть в сеть /
в «часы пик», когда потребле
ние энергии резко возрастает. /

(Строительство
электростанций 
быть мечтой.

приливных 
перестало

Проектировщи-
ки уже трудятся над подго
товкой необходимой техниче
ской документации. В бли
жайшее время конструкторы 
Ленинградского металлическо
го завода приступают к раз
работке специальных гидроаг
регатов, которые будут уста
навливаться на этих станциях.

ЛЕНИНГРАД («Труд»),

Выступает детский 
драматический

Драматический коллектив детского сектора 
строителей им. М. Горького часто выступает на 
ками советских драматургов.
о о 12 Мая этот самодеятельный коллектив 
и М. Воронова показал пьесу «Старые друзья».

Дворца культуры 
сцене с постанов-

под руководством

В комнате стоит большой шкаф с книгами, к нему подходят читатели и каждый сам выбирает, что ему нужно. Библиотекарь только помогает советом, рассказывает о новинках.Кроме художественной, здесь в большом выборе имеется политическая и техническая литература. На столах разложены газеты, журналы.Каждый вечер после работы, многие девушки спешат в эту уютную комнату: одни записаться в библиотеку, другие — обменять книгу, третьи — почитать свежие газеты.Девушки довольны: книги пришли к ним в общежитие.
В. ФЕДОРОВ.

НИ ПРОЙТИ, НИ ПРОЕХАТЬ
(Письмо вВ поселке компрессорного завода всюду можно видеть объявления, призывающие жителей принять участие в благоустройстве улиц. Эти объявления радовали жильцов дома № 10, что расположен на улице Крючников.Мы надеялись, что домоуправляющий шестого домоуправления жилищно-коммунальной конторы треста «Жилстрой» Н. М. Криво- хижа проявит инициативу, организует воскресник. Ведь около дома грязь по колено, без резиновых сапог не выходи. Не увидишь также ни одного зеленого кустика.

редакцию)Конечно, навести порядок мы сможем сами. Но как привезти шлак, чтобы сделать дорожки? Этот вопрос поставил нас в затруднение. Тогда мы обратились к нашему домоуправляющему, чтобы он помог. Но тов. Кривохи- жа на нашу просьбу не обратил внимания, и в эти дни даже не показывается. И по-прежнему около нашего дома ни проехать, ни пройти.
В. ЛЕОНТЬЕВ, 

каменщик второго 
строительно-монтажного 

управления.

23 МАЯ, ПОНЕДЕЛЬНИК
19.00 — Последние известия.

19.10 — Беседа по материалам 
сессии Верховного Совета СССР. 
19.25 — Художественный фильм 
«Березы в степи». 21.00 — Пе
редача «Навстречу Пленуму ЦК 
КПСС». 21.15 —- Спортивный вы

пуск последних известий. 21.25— 
Кинохронике.

24 МАЯ, ВТОРНИК.
19.00 — Последние известия. 

19.10 — Передача «Комсомоль
ской правде» 35 лет». 19.30 — 
Концерт симфонического орке
стра Уральской государственной 
консерватории. 20.30 — Для ра
ботников сельского хозяйства. 
Передача — «Торф — на поля». 
20.45 — Телевизионная постанов
ка «Детство, отрочество, юность» 
(по фельетону Беляева «Стиля- 
пи»). 21.20 — Художественный 
фильм «Мы вундеркинды» (Де
тям до 16 лет смотреть нс раз
решается).

И. о. редактора А. ХАЛИНА
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